

Manfaatkan Momen Lebaran, Babinsa Jatirogo Anjangsana Ke Rumah Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Apr 26, 2023 - 15:42



Kegiatan tersebut merupakan wujud kedekatan antara Babinsa dengan warga desa binaan

DEMAK - Dalam suasana hari raya Idul Fitri 1444 H, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Aris Wiyanto bersama Babinkamtibmas melaksanakan silaturahmi dan anjangsana ke rumah Sikin (56), salah satu warga Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang, Selasa (25/04/23).

Kegiatan tersebut merupakan wujud kedekatan antara Babinsa dengan warga desa binaan. Dimana dalam momen Idul Fitri ini dimanfaatkan Babinsa untuk saling bermaaf-maafan dengan warga.

Serka Aris menuturkan, momen Idul Fitri banyak dimanfaatkan masyarakat untuk bermaaf-maafan dengan bersilaturahmi ke rumah kerabat, saudara, tetangga, maupun rekanan. Begitu juga dengan dirinya sebagai Babinsa, memanfaatkan momen Idul Fitri untuk meningkatkan dan menjalin silaturahmi dengan seluruh warga masyarakat.



"Kita manfaatkan momen ini untuk bermaaf-maafan dengan masyarakat. Karena tidak menutup kemungkinan, saat berada di wilayah kita mempunyai khilaf atau salah kepada masyarakat," ungkap Serka Aris.

Dirinya berharap, dengan kegiatan silaturahmi dan anjongsana ini, dapat meningkatkan keakraban dan kedekatan antara Babinsa dengan masyarakat, sehingga ke depannya dapat mendukung tugas Babinsa di wilayah.

Terpisah, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono memberikan apresiasi positif kepada Babinsa yang telah melakukan kegiatan anjongsana dan silaturahmi, guna mempererat persaudaraan dan meningkatkan kedekatan dengan warga di desa binaan.

Menurutnya, pembinaan teritorial tidak harus dilakukan di kantor, namun setiap ada waktu dan kesempatan bisa dilaksanakan, tentunya dengan cara yang berbeda, salah satunya melalui komunikasi sosial dan silaturahmi seperti kali ini.

"Jalinan kekeluargaan seperti inilah yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa,

sehingga nantinya dapat meningkatkan kemandirian TNI-rakyat. Selain anjarsana, ini juga sebagai media patroli wilayah Babinsa, sehingga situasi dan kondisi desa dapat terus terpantau di libur perayaan Idul Fitri tahun ini," tegasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak